

En diálogo con autoridades convocado por la Dirección de Organización Social

Secundarios expusieron inquietudes en educación, transporte y cultura

● Autoridades tomaron nota de cada opinión manifestada por alumnos de diversos establecimientos de Punta Arenas.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Infraestructura de colegios, el servicio del transporte público y los proyectos culturales, son algunas de las temáticas que generan interés en estudiantes secundarios y que fueron expuestas en el reciente conversatorio que sostuvo un grupo de ellos con el director nacional de la Dirección de Organizaciones Sociales (DOS), Ignacio Achurra.

Preocupación en Transporte

Uno de los escolares que participó activamente de este encuentro fue Gustavo Celis, de 2º medio del Liceo Sara Braun e integrante del centro de estudiantes del establecimiento, indicó que comparte inquietudes expresadas en la instancia relacionadas al mejoramiento del transporte público, por ejemplo, el correcto funcionamiento de los timbres al interior de los microbuses.

También en esta instancia, los asistentes propusieron establecer una tarifa universal escolar que no sea necesario exhibir la TNE y que sea acreditado por su uniforme estudiantil.

Sistema de integración

En tanto, las alumnas del Colegio Luterano, Constanza Caiguan, de 3º medio expresó su preocupación por el correcto funcionamiento del sistema de integración.

Por su parte, Bastián Sanhueza, presidente del Centro de Alumnos del colegio Punta Arenas, expuso la nueva Ley TEA.

“Tiene ciertos puntos que los jóvenes no están de acuerdo o sienten que hay cierta segregación de los grupos”, señaló.

Cultura

La estudiante Maité Pino de 2º medio de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre expuso la realidad de financiamiento para la Casa Azul del Arte de Punta Arenas, ya que un grupo de jóvenes que participa en esta organización requiere un apoyo monetario para presentarse en un encuentro cultural en Buenos Aires, Argentina.

Balance de autoridades

Para el seremi de Educación, Valentín Aguilera, destacó la participación de estudiantes de

diferentes establecimientos educativos quienes “hicieron llegar sus inquietudes en materia de organización social, pero también sus inquietudes ciudadanas, así que ha sido un excelente espacio de conversación en el cual hemos adquirido algunos compromisos”.

Finalmente, el director de la DOS, Ignacio Achurra dijo que este tipo de instancias sirven para diseñar políticas públicas dirigida a los jóvenes y ofrecer mecanismos de participación para ellos.



Activa participación de los estudiantes en el conversatorio realizado en el Liceo Sara Braun.



¡OFERTA NOVIEMBRE!

CADA TRAMO \$7.800

Buses Fernández
la marca patagónica

CONEXIÓN AEROPUERTO PUNTA ARENAS

BUSES FERNANDEZ